

Santander lanza 700 nuevas becas de 'Ayuda Económica' para apoyar a estudiantes universitarios

- El objetivo del programa es facilitar el acceso a la educación superior a estudiantes que cuentan con buenos expedientes académicos que desean acceder a cualquier curso de grado y máster.
- La entidad ha destinado más de 2,2 millones de euros en los últimos tres años a estas becas que han beneficiado a casi 2.300 estudiantes.

Madrid, 25 de mayo de 2023 - NOTA DE PRENSA

Un total de 740 estudiantes de distintas universidades españolas podrán acceder a las 'Becas Santander Estudios | Ayuda Económica' que la entidad pone en marcha a través de Santander Universidades para facilitar el acceso a cualquier curso de grado o de máster a jóvenes que necesiten un apoyo económico para acceder a la educación superior.

Las ayudas, de 1.000 euros cada una, servirán para sufragar parte de los gastos derivados de sus estudios y podrán solicitarse de cara al curso académico 23-24, hasta el 13 de noviembre en la web de [Becas Santander](#). Serán las propias universidades las que se ocupen de seleccionar a los estudiantes destinatarios de estas becas.

Susana García Espinel, directora de Santander Universidades y Universia España, señala que este programa "es un claro ejemplo del compromiso del Banco por apoyar el acceso a la educación superior. Como se recoge en la Declaración de Valencia que surgió del V Encuentro Internacional de Rectores Universia, la Universidad siempre ha jugado un papel determinante en el avance de la sociedad y debemos de proveer a nuestros estudiantes de una formación integral que los preparen tanto para integrarse y dar forma al mercado laboral futuro, como para desenvolverse y liderar las sociedades venideras. Desde Banco Santander, queremos que los más de 50 mil universitarios que solicitaron esta beca la pasada edición tengan una nueva oportunidad de recibir una ayuda para realizar sus estudios universitarios, desde la convicción de que la educación es la mejor herramienta para un desarrollo social sostenible".

La percepción de estas becas es compatible con otras ayudas, públicas o privadas, a las que pueda acceder el estudiante. Éstos podrán comprobar si su universidad participa en el programa en la misma web de la convocatoria.

Los requisitos fundamentales son hallarse matriculado en los títulos de Grado o Máster de la universidad para el curso académico 23/24 y que el estudiante cuente con un buen expediente académico en el curso anterior a la convocatoria; en el caso de alumnos de primer año de Grado se podrá tener en cuenta la nota de acceso a la universidad. En cualquier caso, las universidades podrán valorar cualquier otro requisito que consideren oportuno, teniendo en cuenta que el objetivo de Banco Santander con estas iniciativas es fomentar la inclusión educativa, bajo criterios de igualdad y equidad social, económica o cultural.

Casi 2.300 estudiantes de las universidades españolas se han beneficiado de estas becas en los últimos tres años. La asignación de ayudas por parte de las universidades comenzará a partir de noviembre de 2023.



Banco Santander mantiene un firme compromiso con el progreso y el crecimiento inclusivo y sostenible con una apuesta pionera y consolidada por la educación, la empleabilidad y el emprendimiento que desarrolla desde hace 26 años y le distingue del resto de entidades financieras del mundo. Desde su puesta en marcha, el banco ha destinado más de 2.200 millones de euros y ha apoyado a más de un millón de estudiantes, profesionales y proyectos emprendedores a través de acuerdos con más de 1.300 universidades de 25 países.

Comunicación Corporativa

Ciudad Grupo Santander, edificio Arrecife, planta 2
28660 Boadilla del Monte (Madrid). Tel. +34 91 2895211
comunicacion@gruposantander.com
www.santander.com - Twitter: @bancosantander